
CTA NUM. 70 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. 

SEPTUAGÉSIMA PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DIA 30 DE ABRIL DE 2007, DEL 

SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES CORRESPONDIENTE AL 

PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DEL  

C. DIP.  FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON TREINTA Y DOS MINUTOS, DEL 

DIA TREINTA DE ABRIL DE DOS MIL SIETE, CON LA ASISTENCIA DE 41 

LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN. 

  

ACTO SEGUIDO LA C. SECRETARIA DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, 

EL CUAL FUE APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR.- ASIMISMO SE 

DIO LECTURA AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE 

APROBADA POR UNANIMIDAD DE 34 VOTOS.  

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 4 ASUNTOS A LOS CUALES SE LE DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE.- (SE ANEXA LISTA).  

 

COMO SIGUIENTE PUNTO, TOMA DE PROTESTA AL C.P. RICARDO 

TAVARES GAMEZ, COMO CONTADOR MAYOR DE HACIENDA 

INTERINO. PARA ELLO, EL PRESIDENTE DESIGNÓ UNA COMISIÓN DE 

DIPUTADOS PARA QUE TRASLADARAN HASTA EL RECINTO OFICIAL 

AL CONTADOR MAYOR DE HACIENDA, A FIN DE QUE RINDA SU 

PROTESTA DE LEY. DECRETÁNDOSE UN RECESO HASTA EN TANTO 

LA  COMISIÓN CUMPLA  CON SU COMETIDO. 

 

CUMPLIDA LA ENCOMIENDA, EL PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN,  

Y PRESENTE EN EL RECINTO OFICIAL EL C.P. RICARDO TAVARES 

GAMEZ, EL PRESIDENTE DE CONFORMIDAD CON EL ARTICULO 143 DE 

LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA LOCAL, PROCEDIÓ A TOMARLE LA 

PROTESTA DE LEY, COMO CONTADOR MAYOR DE HACIENDA 

INTERINO DE LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA DEL                          

H. CONGRESO DEL ESTADO, HASTA POR TRES MESES.- DESEÁNDOLE 

PARABIENES EN SU ENCARGO. 

 

ACTO SEGUIDO, EL PRESIDENTE DESIGNÓ A LA MISMA COMISIÓN DE 

CORTESÍA PARA QUE ACOMPAÑEN HASTA LA SALIDA DEL RECINTO 

OFICIAL AL CONTADOR MAYOR DE HACIENDA INTERINO. 

 

 

CUMPLIDO LO ANTERIOR, EL C. PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN EN 

A 
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EL PUNTO DE INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE 

POR LOS CC. DIPUTADOS:   

 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

 

 

INFORME DE COMISIONES: 

EL C. DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN, RELATIVO A ESCRITO PRESENTADO 

POR LA FRACCIÓN LEGISLATIVA DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL DE 

LA LXX LEGISLATURA, PARA QUE ESTE CONGRESO SOLICITE A LA 

CONTRALORÍA INTERNA DEL GOBIERNO DEL ESTADO, TODA LA 

INFORMACIÓN RELACIONADA CON PERMUTAS, COMPRAVENTAS O 

INDEMNIZACIONES QUE REALIZÓ LA ANTERIOR ADMINISTRACIÓN 

ESTATAL CON LOS PROPIETARIOS DE TERRENOS AFECTADOS POR LA 

CONSTRUCCIÓN DE LA OBRA PUENTE VIADUCTO DE LA UNIDAD. 

ACORDÁNDOSE POR ATENDIDO EL ASUNTO. INTERVINIERON 

APOYANDO EL DICTAMEN LOS DIPUTADOS EDILBERTO DE LA GARZA 

GONZÁLEZ Y MARIA DOLORES LEAL CANTÚ. EL CUAL FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 37 VOTOS.  

 
 

EL C. DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ  DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN, RELATIVO A OFICIO 

SUSCRITO POR LOS DIPUTADOS DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN 

DE LA LXX LEGISLATURA, MEDIANTE EL CUAL PRESENTAN 

INICIATIVA DE REFORMA POR MODIFICACIÓN AL ARTÍCULO 9° DE LA 

LEY DE EGRESOS PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÓN.- 

ACORDÁNDOSE POR ATENDIDA LA SOLICITUD. INTERVINO A FAVOR 

DEL DICTAMEN EL DIP. NOE TORRES MATA. EL CUAL FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 35 VOTOS. 

 

 

EL C. DIP. JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES. DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN, RELATIVO A ESCRITO 

PRESENTADO POR LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PAN DE LA LXX LEGISLATURA, MEDIANTE EL 

CUAL SOLICITAN LA APROBACIÓN  DE UN PUNTO DE ACUERDO, 

PARA QUE ESTE CONGRESO EXHORTE AL TITULAR DEL PODER 

EJECUTIVO, PARA REMOVER DE SU ENCARGO AL C. GASTÓN MELO 

MEDINA DIRECTOR DE LA FUNDACIÓN MONTERREY 2007, 

ORGANIZADORA OFICIAL DEL FÓRUM UNIVERSAL DE LAS CULTURAS 

MONTERREY 2007.- ACORDÁNDOSE POR ATENDIDA LA SOLICITUD.- 

INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS CC. DIPS. MARIA 

DOLORES LEAL CANTÚ, BALTAZAR MARTÍNEZ MONTEMAYOR, 

GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO.- FUE APROBADO EL 

DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 38 VOTOS. 

EXPEDIENTE 2569 

EXPEDIENTE  3632 

EXPEDIENTE 2960 



 3 

 

EL C. DIP. JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN, RELATIVO A ESCRITO 

PRESENTADO POR LOS INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL 

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL DE LA SEXAGÉSIMA PRIMERA 

LEGISLATURA, SOLICITANDO DE MANERA RESPETUOSA AL                      

H. CONGRESO DE LA UNIÓN QUE SE SIRVAN DAR TRÁMITE A LA 

INICIATIVA DE REFORMA POR ADICIÓN AL ARTÍCULO 39 DE LA LEY 

FEDERAL DEL TRABAJO, A FIN DE ESTABLECER COMO NUEVAS 

FORMAS DE RELACIÓN LABORAL, LOS CONTRATOS A PRUEBA Y LOS 

CONTRATOS DE CAPACITACIÓN INICIAL, QUE GENERAN 

OPORTUNIDADES DE EMPLEO, ESPECIALMENTE PARA LOS JÓVENES, 

PARA LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD, LAS MUJERES EN 

SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD Y LOS ADULTOS MAYORES. 

ACORDÁNDOSE ENVIAR EL OFICIO AL CONGRESO DE LA UNIÓN.- 

INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS CC. DIPUTADOS 

JAVIER PONCE FLORES, JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES, GERARDO 

JAVIER GARCÍA MALDONADO. FUE APROBADO EL DICTAMEN POR 

UNANIMIDAD DE 35 VOTOS.  

 

ASUNTOS GENERALES: 

 EL C. DIP. RICARDO VÁZQUEZ SILVA, SEÑALÒ QUE ES URGENTE 

IMPEDIR QUE EL TRÁFICO PESADO SIGA CIRCULANDO POR LAS 

CALLES DEL MUNICIPIO DE SANTA CATARINA; DEMASIADAS 

TRAGEDIAS POR CAMIONES FUERA DE CONTROL HAN ENLUTADO A 

MUCHOS HOGARES SANTACATARINENSES, POR LO MISMO, 

PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO A NOMBRE PROPIO Y DE LOS 

DIPUTADOS DIEGO LÒPEZ CRUZ Y FÈLIX CORONADO HERNÁNDEZ, 

PARA QUE LA LXXI LEGISLATURA ENVÍE UN EXHORTO CON 

CARÁCTER DE URGENTE AL DIRECTOR GENERAL DEL CENTRO 

SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES NUEVO LEÓN,  

ING. RAÚL CADENA CEPEDA, PARA QUE PROCEDA A REALIZAR LAS 

ACCIONES CONDUCENTES A EFECTO DE DESVIAR EL TRÁFICO DE 

UNIDADES DE CARGA QUE CIRCULAN DE PASO POR LAS CALLES DEL 

MUNICIPIO DE SANTA CATARINA, HACIA EL LIBRAMIENTO NORESTE. 

ASÍ COMO EN EL CASO, DE UNIDADES DE CARGA QUE 

NECESARIAMENTE TIENEN QUE LLEGAR A EMPRESAS UBICADAS 

DENTRO DEL MUNICIPIO DE SANTA CATARINA, SE EXHORTA 

RESPETUOSAMENTE AL CENTRO SECRETARÍA DE COMUNICACIONES 

Y TRANSPORTES A FIN DE QUE PROCEDA A ESTABLECER UN 

HORARIO DE CIRCULACIÓN QUE REDUZCA AL MÍNIMO LOS RIESGOS 

DE ACCIDENTES. EL DIPUTADO VÁZQUEZ SILVA, SOLICITÓ QUE EL 

PUNTO DE ACUERDO SE VOTE EN ESTE MOMENTO.  INTERVINO EN EL 

TEMA DANDO SUS PUNTOS DE VISTA EL DIP. DIEGO LÓPEZ CRUZ. FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO. 

ASIMISMO, FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR 

EXPEDIENTE 4177 
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UNANIMIDAD DE 33 VOTOS.  

 

LOS CC. DIPUTADOS JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS, ÁNGEL 

VALLE DE LA O, MARIA DOLORES LEAL CANTÙ, CESÁREO GUTIÉRREZ 

ELIZONDO, ZEFERINO JUÁREZ MATA Y GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ,  

FELICITARON A LOS NIÑOS HOY EN SU DÍA CON DIVERSOS 

DISCURSOS, SEÑALANDO QUE ESTA LEGISLATURA PUGNARÁ POR 

MEJORES LEYES PARA LA PROTECCIÓN DE LAS NIÑAS Y NIÑOS. 

 

EL DIP. NOE TORRES MATA PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA 

QUE ESTA LXXI LEGISLATURA SOLICITE A LA CONTADURÍA MAYOR 

DE HACIENDA DE ESTE ÓRGANO LEGISLATIVO, QUE EN EL ANÁLISIS 

DE LA CUENTA PUBLICA DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE CIUDAD 

GUADALUPE CORRESPONDIENTE AL AÑO 2007, REVISE 

ESPECIALMENTE EL CONTRATO CELEBRADO EN FEBRERO DEL 

MISMO AÑO, ENTRE EL GOBIERNO MUNICIPAL DE CIUDAD 

GUADALUPE Y LA EMPRESA INTELLISWITCH PARA LA ADQUISICIÓN 

DE 649 AHORRADORES DE ENERGÍA ELÉCTRICA POR UN MONTO DE 

26 MILLONES 867 MIL 012 PESOS. INTERVINO APOYANDO LA 

PROPUESTA EL DIP. ÁLVARO FLORES PALOMO. SE TURNÓ A LA 

COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL.  

 

LA C. DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO A NOMBRE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, PARA QUE 

ESTA LXXI LEGISLATURA, CON OBJETO DE PROTEGER LA 

INTEGRIDAD FÍSICA DE NIÑOS, NIÑAS Y JÓVENES QUE CURSEN LA 

EDUCACIÓN BÁSICA, EXHORTA RESPETUOSAMENTE AL SISTEMA 

PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF), PARA QUE 

ACUDA REGULARMENTE AL ÁREA DE LA MACROPLAZA, PARA EN SU 

CASO, TRASLADAR A DICHA DEPENDENCIA, A LOS ALUMNOS QUE EN 

SU HORARIO ESCOLAR SE ENCUENTREN FUERA DEL PLANTEL, Y 

SEAN ENTREGADOS A SUS PADRES O TUTORES, ADEMÁS DE HACER 

DEL CONOCIMIENTO DE TAL HECHO, A LOS DIRECTIVOS DE LAS 

ESCUELAS QUE CORRESPONDA.-  SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE 

EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE.  

 

 

EL C. DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, PRONUNCIÓ AMPLIO DISCURSO 

ALUSIVO AL DÍA DEL TRABAJO A CELEBRARSE MAÑANA 1 DE MAYO.  

 

 

 EL C. DIP. CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, PRESENTÓ A NOMBRE 

DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, PUNTO DE ACUERDO PARA 

EXHORTAR AL GOBIERNO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, PARA QUE 

A TRAVÉS DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA 

FAMILIA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, ESTABLEZCA UN CENTRO DE 
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REHABILITACIÓN PARA LAS PERSONAS QUE SUFREN DEL 

ALCOHOLISMO O DE ADICCIÓN A LAS DROGAS EN LOS MUNICIPIOS 

DE MONTEMORELOS, BUSTAMANTE, CERRALVO, Y GALEANA, N. L.- 

INTERVINO EN EL TEMA EL DIP. BALTAZAR MARTÍNEZ 

MONTEMAYOR. SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE SALUD Y ATENCIÓN 

A GRUPOS VULNERABLES.  

 

 

EL C. DIP. SERGIO CEDILLO OJEDA, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO A 

NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, PARA SOLICITAR AL 

TITULAR DEL INSTITUTO MEXICANO  DE LA PROPIEDAD INDUSTRIAL 

QUE SE ADHIERA EL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NUEVO LEÓN AL 

TERRITORIO DE DENOMINACIÓN DE ORIGEN DEL TEQUILA PARA QUE 

LA SIEMBRA, COSECHA DEL AGAVE TEQUILANA WEBER VARIEDAD 

AZUL, ASÍ COMO LA PRODUCCIÓN Y ENVASADO DE LA BEBIDA 

ALCOHÓLICA DENOMINADO TEQUILA SEA RECONOCIDO COMO TAL.  

INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIPUTADOS: 

SERGIO EDUARDO VÁZQUEZ CARRERA, GERARDO JAVIER GARCÍA 

MALDONADO, SERGIO CEDILLO OJEDA.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN 

DE FOMENTO ECONÓMICO. 

 

LA C. DIP. MARIA DOLORES LEAL CANTÚ, HIZO UNA INVITACIÓN A 

LOS 42 DIPUTADOS, EN VIRTUD DE QUE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

CULTURA Y DEPORTE DECIDIÓ AMPLIAR LA CONSULTA PUBLICA 

PARA LA REFORMA A LA LEY DE EDUCACIÓN DEL ESTADO DE 

NUEVO LEÓN, MEDIANTE LA CELEBRACIÓN DE TRES EVENTOS MÁS.  

EL PRIMERO DENOMINADO FORO DE CONSULTA REGIONAL, SE 

LLEVARÁ A CABO EL PRÓXIMO 4 DE MAYO, EN EL MUNICIPIO DE 

SALINAS VICTORIA. EL SEGUNDO EVENTO REGIONAL SE LLEVARÀ A 

CABO EL 11 DE MAYO EN LA CIUDAD DE LINARES, N. L., Y EL ÚLTIMO, 

CON EL CIERRE DE ESTE FORO DE CONSULTA SE LLEVARÁ A CABO 

EN LAS INSTALACIONES DEL H. CONGRESO  DEL ESTADO EL DIA              

18 DE MAYO DEL AÑO EN CURSO A LAS 10:00 HORAS 

 

 

EL C. DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO A NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, PARA QUE 

LA LXXI LEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO, SOLICITE AL 

ÓRGANO SUPERIOR DE FISCALIZACIÓN A TRAVÉS DE LA COMISIÓN 

DE VIGILANCIA, QUE DURANTE LA REVISIÓN DE LA CUENTA PUBLICA 

DEL AÑO 2006 DEL MUNICIPIO DE MONTERREY, SE LE PONGA 

ESPECIAL ATENCIÓN A LA ASIGNACIÓN Y APLICACIÓN  DE 

RECURSOS CON RESPECTO AL INSTITUTO DE PLANEACIÓN 

ESTRATÉGICA, POR PARTE DEL GOBIERNO MUNICIPAL, REVISANDO 

SI EN SU GESTIÓN Y OPERACIÓN SE DIO CUMPLIMIENTO A LAS 

DIVERSAS DISPOSICIONES LEGALES APLICABLES. INTERVINIERON 
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DANDO SUS PUNTOS DE VISTA SECUNDANDO LA PROPUESTA, LOS 

DIPUTADOS: CARLOTA VARGAS GARZA, GERARDO JAVIER GARCÍA 

MALDONADO. SE TURNÓ A LA COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA 

Y DESARROLLO MUNICIPAL. 

 

A CONTINUACIÓN SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA PARA LA 

PRÓXIMA SESIÓN DEL MIÉRCOLES 2 DE MAYO, EL CUAL FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 32  VOTOS.-  EL C. PRESIDENTE 

CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS CATORCE HORAS CON 

VEINTICINCO MINUTOS.  

 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 

 

 

 

C. PRESIDENTE: 

 

 

  

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN   
 

 

 

C. SECRETARIA:         C. SECRETARIO: 

 

 

 

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS      DIP. JAVIER PONCE FLORES 

CAVAZOS          

  

 

 
ACTA NUM. 70-LXXI-SO.  

LUNES 30 DE ABRIL DE 2007.    


